

REAGAN SALUDA A PARTIDARIOS. — Herrin, Illinois, octubre 21. El candidato republicano Ronald Reagan, saluda a comerciantes locales durante una gira electoral. Reagan sigue a la cabeza en

# Lineas Maritimas Amenaza Rusia Desde Bases Cubanas

soviética, trincherada en Cuba", amenaza las líneas de comunicaciones maritimas del mundo Occidental, advirtió el Almirante esta-dounidense retirado del mundo Occidental, advir-tió el Almirante estadouni-dense retirado Robert

(UPI).— La Armada ética, "firmemente a-des de la flota roja de aire y mar están en excelente posición para cortar las lineas maritimas que cru-zan esa importante masa de agua (el Caribe)". Se-naló Hanks en un estudio sobre estrategia naval so-viética recién publicado

Una advertencia similar sobre el peligro que entra-

## Tropas de Iraq Rompen las Defensas de Irán

BASORA (Irak), octu-bre 21. (UPI).— En una osada operación nocturna hombres ranas iraquies usando una balsa de goma rescataron bajo el fuego a 48 marineros peruanos de un barco atrapado en Shatt-El-Arab a consecuencia de la guerra, con la sola pérdida de 600 dólares en efectivo y un par de zapatos nuevos.

Los zapatos pertenecian al capitán Carlos Saenz. Agregado naval de Perú en La Haya, quien contó hoy la aventura a los pe-riodistas. El rescate tuvo lugar anoche.

El barco es el buque tanque de la Armada peruana Bap Mollendo, de 18.000 to-neladas, comandado por el capitán Ezequiel Huguet. Saenz dijo que la embar-

cación habitualmente reti-ra petróleo del Golfo Pérsico y lo entrega en Europa. para proveer a embarca-ciones navales peruanas que navegan por la zona. Es uno de los 63 barcos que quedaron atrapados en Shatt-El-Arab, cuando el 22 de septiembre estalló la guerra entre Irak e Irán

'Los hombres estaban

-Favor pase a la página 33.

## El Gran Negocio del Tráfico de Armamento

EL PASO, Texas, octu-bre 21. "(AP).— Un fusil semi-automático AR-15 que cuesta 340 dólares en norteamericana del Alcocualquier establecimiento de armas aquí, podría ven-derse por 1,500 dólares a varios kilómetros de distancia del otro lado de la frontera con México.

Una pistola semi-auto-mática calibre 45, cuyo precio local es de 376 dólares, podría negociarse en México por 30 kilos de marihuana, cuyo valor en los Estados Unidos es de 8.000

Estas son las ganancias espectaculares que pueden derivarse del tráfico ilegal

hol, el Tabaco y las Armas de Fuego (AFT). Pero los riesgos que co-

rren los traficantes en ar-mas son igualmente elevados, dijeron agentes que arrestaron el mes pasado en El Paso, a dos hombres a los que acusaron de fra-guar la compra de 25 ametralladoras para su expor-tación a México.

No dijeron exactamente el uso que se daría a las armas", expresó Dick

-Favor pase a la página 42.

presencia militar soviética en Cuba, fue hecha por el General Edward Meyer, Jefe del Ejército de Estados Unidos, en un discurso ante embajadores y mili tares latinoamericanos el 10 de octubre

El Estudio Especial de Hanks sobre la estrategia naval soviética fue publi-cado por el Instituto para

#### Cierra con Baja Bolsa Valores de Nueva York

NUEVA YORK, octubre 21. (UP1).— Los precios de las acciones se desploma-ron en medio de gran actividad en la Bolsa de Nueva York, debido a que los va-lores de petróleo y metales preciosos —que encabeza-ron el alza de ayer— perdieron su impulso inicial.

Los inversionistas continuaron preocupados por el potencial impacto del aumento de las tasas de in-tereses, debido a la recu-peración económica.

El indice industrial Dow Jones bajó 6,40 puntos para cerrar en 954,44.

El indice de la Bolsa de -Favor pase a la página 42.

#### **Anuncian Nuevos** Impuestos en Honduras

TEGUCIGALPA, octubre 21. (ACAN-EFE).— El Ministro de Hacienda y Crédito Público de Honduras, Valentin Mendoza, anunció hoy mortes carri anunció hoy, martes, aqui la imposición de nuevos tributos a los hondureños para el año próximo.

El Ministro justificó su revelación diciendo que los nuevos impuestos servirán para "hacerle frente a los distintos programas de desarrollo que impulsa el Gobierno

La nueva estructura impositiva aplicada a los hon-

-Favor pase a la página 26.

exterior con sede en Mas-sachussetts. Hanks, anali-zador militar del Instituto fue director de planes es-tratégicos y políticos de la

-Favor pase a la página 26.

### Reunión de Cámaras de Turismo de C.A.

GUATEMALA, octubre 21. (ACAN-EFE) — Hov Hov se inauguró aquí la Conferencia de Cámaras de Tu-rismo de Centro América durante la cual se aborda-rá el tema de la vigorización del turismo en el área.

La reunión fue convocada por el Presidente de la Cámara de Turismo de Guatemala, Arturo Pelle-cer, en nombre de la Fede-Centroamericana

-Favor pase a la página 42

## Castro Colabora en la Reelección de Carter

WASHINGTON, octubre 21. (UPI).— Los 33 norteamericanos presos en Cuba, beneficiados por una amnistía decretada por el Presidente Fidel Castro, serán liberados en cuestión de días, anunció hoy un portavoz del Departamento de Estado.

El Gobierno de Castro anunció el 13 de octubre que los presos norteamericanos habían sido perdonados, una iniciativa interpretada por algunos observadores como un intento de ayudar a la reelección del Presidente Jimmy Carter.

Algunos de ellos están acusados en Estados Unidos de piratería aérea o de tráfico de drogas.

El Jefe de la Misión cu-bana en Washington anun-ció el perdón de Castro y dijo que los norteamericanos serian liberados pron-

La única razón aparente La unica razon aparente de que sigan en Cuba es el proceso administrativo para que dejen la isla y vuelvan a Estados Unidos.

## Sin Cotizaciones los Cafés Arábigos Suaves

LONDRES, octubre 21. jeto de estudio. (AP).— La Organización Internacional del Café (OIC) dijo hoy que desde el 16 de octubre no había disponibles cotizaciones diarias de arábigos suaves colombianos a treinta

No se explicaron las razones que impedian obtener estas cotizaciones. El Director Ejecutivo de

la OIC. Alexander Beltrao, dijo sin embargo que de acuerdo con la normas del Pacto cafetalero, ahora se estaban cotizando los pre-cios del café colombiano a sesenta dias

Añadió que estos nuevos precios se cotizarán hasta nuevo aviso y dijo que la situación estaba siendo ob-

vuelvan a Estados Unidos.
"Se espera que sean liberados pronto", dijo Jack
Cannon, vocero del Depar—Favor pase a la página 26.

Ones los
Jos Suaves
jeto de estudio.
Entretanto. La OIC anunció oficialmente que Filipinas se habia incorporado al Tercer Acuerdo Inrado al Tercer Acuerdo In-ternacional del Café, el sexagésimoctavo país que lo

Xagesinioctavo país que le hace. Hay ahora 44 países miembros exportadores y 24 importadores en el Acuerdo Mundial del Café.

En su última reunión en septiembre, el Consejo de la OIC dijo que Filipinas seria exceptuada temporalmente de una cuota bá-sica, pero que se le autorizaria a exportar 262.000 sa-cos de café en la cosecha de 1980-1981, que se inició el primero de octubre (un saco: 60 kilos)

## El Tráfico de Petróleo Vigila Marina Aliada

PARIS, octubre 21. (EFE).— Las marinas de guerra aliadas, en particu-lar las de Estados Unidos, Las marinas de Gran Bretaña y Francia. establecieron "consultas técnicas" a nivel de Esta-dos Mayores en el Golfo Pérsico y el océano Indico, debido al conflicto entre Irak e Irán.

El vespertino "Le Mon-de" dio hoy, martes, esta noticia, asegurando que la existencia de estas consulfue reconocida, en ris, por "fuente autorizada del Ministerio de De-

Las consultas habrian tenido como objetivo "prevenir las amenazas que eventualmente se pu-dieran ejercer sobre el trá-fico petrolero".

Los intercambios de in-formación en las zonas indicadas se refieren a "los movimientos de barcos y la preparación de los pla-nes de crisis, para replicar a las diversas hipótesis suscitadas por la evolución de la situación'

Se efectuaron de manera bilateral entre Estados

-Favor pase a la página 26.



Nong Chan, Tailandia, octubre 21. ESPERAN AYUDA DE UNESCO.-Numerosos vagones de familias refugiadas camboyanas se reunieron recientemente a la luz de la aurora en Nong Chan, al borde de la misma frontera con su pais, para aguardar el reparto quincenal de arroz que realiza la UNESCO. Cada familia recibe 100 kilos (220 libras) de arroz y herramientas sencillas de cultivo.